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A peça orçamentária, 
que estima a receita e 
fixa a despesa em R$ 
158.738.800,00 para 
o exercício financeiro 
de 2025, está na fase 
de elaboração das 
emendas impositivas 
pelos vereadores 
antes da apreciação 
e votação. O projeto, 
diferente do orçamento 
em vigor que precisou 
ser reduzido devido à 
queda de arrecadação, 
teve ganho real de 5% 

Orçamento para 2025 
será de R$ 158 milhões 

em virtude do aumento 
do índice da cota do 
ICMS e mais 9,97% 

Futuro prefeito vai governar o município com arreca-
dação mensal de R$ 13,2 milhões. 

A soja é campeã das exportações com US$ 282,1 milhões.

referente ao índice de 
participação. 
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As exportações em 
Colina, que somam 

Colina se destaca na
 região em exportações 

mais  de  US$ 700 
mi l  a té  se tembro 

deste ano, chamam 
a a tenção porque 
superam os números 
de cidades vizinhas, 
c o m o  B a r r e t o s  e 
Bebedouro e até da 
região. Col ina tem 
participação estadual 
de 1,2%, ocupa a 19ª 
posição no ranking 
paulista e o 77º lugar 
no ranking brasileiro. 
Surpreendente não 
é mesmo? Confira 
esses números e os 
produtos na página 6

A edição desta semana 
traz uma matéria com os 
vereadores reeleitos Pro-
fessor Gustavo Montanha 
e João Amadeu Giacchetto 
Filho, entrevistados no 
“Conexão Tudo de Bom” 
da última semana que 
atribuem a condução ao 
cargo, mais uma vez, à 
aprovação da população 
ao trabalho executado 
nos últimos quatro anos. 
Eles revelam também 
as metas para o novo 
mandato. João Amadeu 

Vereadores reeleitos revelam 
metas para novo mandato 

foi reeleito com 70 votos 
a mais que na primeira 

disputa ao Legislativo. 
Pág. 3

“Montanha” e João Amadeu que participaram do pro-
grama da 105 FM na última semana. 

Cartório não terá plantão 
para justificativas 

O Cartório Eleitoral 
não terá plantão neste 
domingo, 27, segundo 
turno das eleições muni-
cipais, para recebimento 
da justificativa. Quem 
mora em Colina, mas 
tem domicílio eleitoral 
em alguma cidade que 
terá 2º turno para pre-
feito, deve justificar a 
ausência pelo aplicativo 
e-Titulo.           Pág. 5

A ausência no 2º turno deve ser feita, exclusivamente, 
pelo aplicativo da Justiça Eleitoral. 

Flamengo e Atlético-MG estão 
na final da Copa do Brasil Pág. 10
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indicado para iniciar viagens longas. Cuidado com o amor e a paixão.

Horóscopo da semana de 24 a 30/10

GÊMEOS - de 21/05 a 20/06  DExcelente estado 
mental. Ótima intuição e bastante gosto para as 
coisas novas. Há favorabilidade para importações 

e exportações, viagens ao exterior, conhecimento com estrangeiros, 
passeios, publicidade e diversões de um modo em geral.

LEÃO - de 22/07 a 22/08 Espetacular influência 
astral para o seu signo. Poderá realizar grandes 
e lucrativos negócios, ter sua situação financeira 

elevada e receber dinheiro considerado perdido. Pode amar.

VIRGEM - de 23/08 a 22/09 A partir de hoje 
tudo tende a melhorar sensivelmente para você. 
A personalidade ira elevar-se bastante, suas 
condições sociais se exaltarão e a saúde também. 

Contudo, evite abusos e precipitações.

LIBRA - de 23/09 a 22/10  Bom para novos 
empreendimentos e aos negócios ao mesmo 
tempo. Habilidade literária e mente fértil, penetrante 

e influente. Viagem e amor favorecidos.

ESCORPIÃO - de 23/10 a 21/11 Muita coisa 
melhorará consideravelmente no que diz respeito 
às finanças. Contudo, não deverá descuidar-se da 
saúde, evitando a precipitação nos negócios. Fluxo 

neutro para o romance e o amor.

AQUÁRIO - de 21/01 a 19/02 Dia dos mais 
benéficos para tratar com o sexo oposto, padres, 
pastores, políticos e militares. Poderá, também, 
se for livre de compromissos, iniciar um romance. 

Melhora de saúde.

TOURO - de 21/04 a 20/05 Notícias pouco 
alvissareiras poderão vir hoje. Tome cuidado 
também com os inimigos ocultos e opositores, 
pois estes estarão prontos a prejudicá-lo em algum 

sentido. Bom, porém as pesquisas, investigações e ao amor.

ÁRIES - de 21/03 a 20/04 Dia pouco indicado 
para os negócios e aos assuntos sociais. Evite, 
também, as questões extraconjugais e os perigos 
de acidente e tudo que possa prejudicar sua tran-

quilidade no lar, moral e saúde.

SAGITÁRIO - de 22/11 a 21/12 Fase propícia 
com oportunidades de aprimoramento pessoal, 
mental e espiritual. Evite assumir compromissos 
com desconhecidos. Bom para o amor e para 

cuidar da casa.

CAPRICÓRNIO - de 22/12 a 20/01 
Um pequeno obstáculo, desgosto ou atrito 
passageiro poderá surpreendê-lo nas primeiras 
horas de hoje. Esteja prevenido a fim de evitar 

qualquer complicação. Influência positiva para os estudos, 
associações e amizades.

PEIXES - de 20/02 a 20/03 Se você realizou um 
negócio ousado nos últimos dias, terá possibilidades 
de ouvir elogios e conquistar amigos influentes. Dia 

CÂNCER - de 21/06 a 21/07 Neste dia, 
maiores serão as possibilidades de se realizar 
materialmente, através dos bons negócios e pelo 
esforço no trabalho. Fluxo favorável também ao 

amor e paixão. Aproveite.

VENDE-SE 
Três terrenos 12,5 

x 29m (cada) na Rua 
Schimidt Ivamoto – Jar-
dim São João (ao lado 
do Rato Serralheria). 
Tratar (17) 99146-2691. 

VENDO 
Dois terrenos na Rua 

F – Jardim Califórnia. 
Tratar fone 99709-9585, 
c/ Adilson (Gledan).

MARCENARIA 
BACCHINI 

E x e c u ç ã o  d e 
projetos, cozinhas 
planejadas, armários 
embutidos e móveis 
planejados em geral. 
Venha fazer seu or-
çamento. Contato: 
(17) 3341-4744 ou 
98179-6038 (    ), c/ 
José Valentim. 

DELÍCIAS 
CASEIRAS

O lugar mais gostoso da 
cidade c/ muitas delícias 
para você. Aceitamos 
encomendas de bolos 
p/ aniversários, pão 
de mel, pães, roscas 
e salgados para festas 
pelo fone 3341-3230 
ou à Av. Luiz Lemos de 
Toledo, 417. 

PARO VERDE 
Jardinagem, execução 

e manutenção, podas 
de árvores, plantio de 
grama, comércio de va-
sos e plantas em geral. 
Contato (17) 3341-1604 
/ 99135-3501 / 98189-
4149, c/ Gabriel Paro. 
LAVAGEM A SECO

Limpeza especializada 
de estofados residenciais/
automotivos, colchões, 
cadeiras, etc. Faça seu 
orçamento na Tapeçaria 
do Marquinho – 3341-
3836. 

SAÚDE DOS PÉS 
Cuide da saúde dos 

seus pés c/ a podóloga 
Daniela – unhas encra-
vadas, calosidades, olho 

de peixe, etc. Contato 
Av. Rui Barbosa nº 572 
- Centro - 99156-1535 
e 98201-5722. 

CONSERTO DE 
CADEIRAS 

Faço consertos e troco 
cordas de cadeiras de 
alpendre. Tratar 3341-
4552 e 99271-2262, 
c/ Noel. 

BOLOS, TRUFAS 
E DOCINHOS 

Aceito encomendas 
de bolo branco e cho-
colate. Também faço 
trufas e docinhos para 
festa. Contato pelos 
fones 99110-0665 e 
3341-1552, c/ Rita.

FAÇA PARTE DO 
NOSSO TIME

O Tome Leve está 
contratando: vagas para 
subgerente de loja em 
Colina, ensino médio 
completo e disponibili-
dade de horário. Acesse: 
https://www.jobcoach.
com.br/empresas/ac.as-
px?ProcessId=31213
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Os vereadores Profes-
sor Gustavo Montanha e 
João Amadeu Giacchetto 
Filho, reeleitos para mais 
um mandato, foram entre-
vistados na última semana 
no “Conexão Tudo de 
Bom”, programa exibido 
diariamente pela 105 FM. 
Os dois contaram sobre 
o trabalho realizado no 
Legislativo e as metas 
para o próximo mandato. 

O primeiro bate-papo, 
no último dia 16, foi com 
o Professor Gustavo que 
obteve 424 votos e foi o 
3º com a maior votação. 
Ele atribui a reeleição a 
solidez das bases mais 
antigas. “Os grupos que 
perdi consegui substituir 
por outros que compreen-
deram melhor a proposta 
que apresentei. Percebi 
que tinha um pessoal firme 
comigo e que a reeleição 
era super possível. Foi 
uma eleição dos verea-
dores do povo, cada vez 
mais a população quer 
representantes que sur-
gem no meio deles. Isso 
é muito saudável para a 
democracia”, declarou o 
vereador que ressaltou: 
“Você não é dono da cadeira 
no Legislativo, conquistou 
voto para o partido. Estou 
ocupando a cadeira do 
MDB, tenho direito de estar 
ali representando o meu 
partido porque entre todos 
candidatos da sigla fui o 
2º mais votado. A estrela 
foi o Mário Henrique que 
na primeira eleição foi de 
cara o mais votado”. 

O objetivo do vereador 
é continuar fortalecendo e 
equipando as estruturas 
nos bairros através da 
Associação “A Rede”. “O 
projeto tem conquistado 

Vereadores reeleitos são entrevistados em programa da 105 FM 
“Montanha” e João Amadeu revelam metas para novos mandatos 

títulos e a nossa banda 
marcial faturou mais um 
em Alfenas-MG recente-
mente. A mesma diretoria 
que assumiu lá trás está 
firme até hoje”, disse o 
professor. 

Sobre a polêmica envol-
vendo o projeto, Montanha 
esclareceu: “Enviei uma 
emenda impositiva para 
desenvolvimento de oficina 
cultural, da Câmara para 
a Secretaria de Educação 
que abriu um edital para 
todos os interessados 
do município fazerem 
uso de recurso no valor 
de R$ 30 mil. Foi aberto 
o chamamento público 
que não teve nenhum 
inscrito. Na prorrogação 
do chamamento por mais 
15 dias, conforme a lei, a 
associação se inscreveu 
e venceu o edital, não foi 
o Montanha. O que faço 
é apoiar. Lá tem teatro, 
dança, música, desenho 
e oficinas desenvolvidas 
por voluntários. Cada 
centavo do dinheiro rece-
bido foi prestado conta. A 
associação desenvolve as 
oficinas em um prédio de 
uso comunitário”. 

O professor disse que 
agora o projeto vai entrar 
em uma nova fase e ex-
pandir para dentro dos 
bairros. “Temos um time 
de monitores muito bom, 
alunos bem participativos, 
um grupo de empresários 
que querem ajudar e eu 
como representante do 
Poder Público. A função 
do político é essa, abrir os 
caminhos para desenvolver 
e estruturar o trabalho”. 
Montanha acrescentou: 
“As demandas têm que vir 
da população para serem 
supridas no bairro, ao lado 

da casa da pessoa. Vamos 
iniciar um processo de 
expansão das atividades 
que já são centralizadas e 
levar para as comunidades. 
O que mais peço é que o 
próximo prefeito apoie e 
olhe com bons olhos esse 
trabalho”. 
AUMENTO DE VOTOS É 
SINAL QUE TRABALHO 

FOI APROVADO 
O vereador João Ama-

deu obteve uma façanha, 
foi reeleito com 315 votos, 
setenta a mais que na 
última eleição. “Acredito 
que atendi o clamor da 
população. A luta é árdua, 
mas chegamos lá mais uma 
vez. O trabalho realizado 
ao longo dos últimos quatro 
anos foi muito bom com 
atendimento de várias 
áreas”, declarou o vereador 
que ressaltou: “O aumento 
significativo no número de 
votos mostra realmente 
que foquei na população, 
que teve os pedidos e an-
seios atendidos. No final 
desta legislatura o foco é 
a questão da fiscalização 
e nos projetos de lei em 
tramitação”. 

Na análise da atual 
gestão, o vereador disse 
que 70% do que preten-
dia foi feito e que agora 
o trabalho se concentra 
nas emendas impositivas 
para o próximo ano. “A 
meta é conseguir verba 
para a Casa Assistencial 
adquirir um novo carro 
porque o antigo está muito 
velho. Os vereadores se 
disponibilizaram, por meio 
das emendas, para essa 
finalidade. Conseguimos a 
instalação de bebedouro 
de água no Ginásio de 
Esportes e ventiladores 
nos vestiários. Para 

2025 queremos destinar 
uma verba grande para a 
Farmácia Popular porque 
as pessoas tem se quei-
xado da falta de alguns 
medicamentos”. 
BOM RELACIONAMENTO 

COM DEPUTADOS 
João Amadeu disse 

que tem um relaciona-
mento  muito bom com 
vários deputados, como 
Ricardo Silva e o pai 
Rafael que conseguiram 
mais de R$ 1,5 milhão em 
emendas para Colina. “A 
reforma inteira do campo 
da Pedreira e a reforma 
do antigo Saloon, que 
será o Museu do Cavalo, 
foi verba deles. O Carlão 
Pignatari enviou recursos 
para a reforma da UBS 
do São Sebastião”. O 
vereador ressaltou: “Em 
março estive em Brasília 
e apresentei algumas de-
mandas, como a cobertura 
da arquibancada do campo 
da Pedreira, instalação de 
energia solar nas entida-
des e aquisição do carro 
para a Casa Assistencial 
que viabilizamos por aqui. 
Como mudei de partido, 
agora estou filiado ao 
Republicanos, voltarei à 
capital federal em novem-
bro para estabelecer mais 
contatos”. 
SISTEMA APOSTILADO 

Para o edil, Colina 
passou da hora de ter um 
sistema de ensino aposti-
lado e padronizado para 
todas escolas municipais. 
“A base do material deve 
ser igual para todos, sem 
diferença de uma unidade 
para a outra, mas depende 
do Poder Executivo abraçar 

essa ideia e colocá-la em 
prática”. 

Outro ponto abordado 
pelo vereador foi o aten-
dimento nas creches até 
às 16h não coincidir com 
o horário de fechamento 
das lojas às 18h. “Fui 
procurado por duas mães, 
mas o grupo que anseia 
pela ampliação do horário 
é maior. Fiz um requeri-
mento no começo do ano 
pedindo a possibilidade 
de aumento do horário, 
mas não obtive resposta”. 
Comentou: “Os aparelhos 
de ar condicionado nas 
escolas estão no lugar e 
não funcionam. Tem es-
cola que nem o ventilador 
funciona. Ao invés de ter 
feito a fiação primeiro para 
a instalação compraram 
os equipamentos e virou 
uma bola de neve”. 

CONQUISTAS
 SÃO DO POVO 

Sobre a pavimentação 
da Estrada Boiadeira, 
João Amadeu se posi-
cionou: “Essa luta para 
asfaltar essa vicinal é 
de todos os vereadores 
que estão empenhados 
porque é um anseio da 
população. O projeto foi 
reprovado pelo DER e os 
ajustes não deram certo. 
Estivemos muito perto de 
ter a Estrada Boiadeira 
asfaltada. Temos que 
tentar nos reunir, alinhar 
os pensamentos e fazer 
ações em conjunto, pois 
toda conquista não é do 
vereador e quem ganha é 
o povo. O asfaltamento da 
Boiadeira ou da Benedito 
Stramasso resolveria o 
problema”. 

PROGRAMA DE 
AQUISIÇÃO ALIMENTAR 

“Tenho dois projetos, 
um foi aprovado pela Câ-
mara e só falta um decreto 
do Poder Executivo para 
ser colocado em prática. 
Trata-se do Programa de 
Aquisição Alimentar  em 
que a prefeitura estabelece 
parcerias com o agricultor 
familiar e pequeno produtor 
para a compra direta de 
alimentos da merenda 
escola e também distribui-
ção junto à cesta básica. 
Além de pagar mais barato, 
distribui renda e incentiva 
a agricultura familiar e 
enriquece a merenda. Tem 
produtor de Colina que 
sai daqui para entregar o 
alimento em Jaborandi”. 

O vereador sonha que 
Colina tenha uma pista 
de atletismo. “Falta apoio 
no esporte, tem que dar 
condições e diversificar as 
modalidades. Por que não 
podemos ter futuros partici-
pantes de Olimpíadas? Os 
Ministérios lá em Brasília 
têm recursos, precisamos 
apresentar projetos e correr 
atrás”. 

“Tudo que a prefei-
tura fez ao longo dos 
últimos quatro anos que 
julguei no meu crivo 
estar correto votei a 
favor, independente 
de partido, se foi da 
situação ou oposição. O 
que estava errado votei 
contra. O prefeito eleito 
é do meu partido, mas 
não tenho rabo preso 
com ninguém e ganha 
o respeito trabalhado 
corretamente”, concluiu 
João Amadeu. 

A primeira peça te-
atral exibida no Centro 
Integrado de Educação 
e Cultura “Hugo Martins 
Tristão”, no Parque Débora 
Paro, acontece no dia 2 
de novembro (sábado), 
em duas sessões, às 15h 
e 17h, com classificação 
livre e entrada gratuita 
para todas as idades. 

O espetáculo “A Pipa 
e a Flor, adaptação do 
livro de Rubem Alves, 
conta a história de uma 
pipa que ao encontrar 
uma flor, começa a fazer 
reflexões sobre a liber-

“A Pipa e a Flor”, primeira peça 
encenada no Centro Integrado 

dade, a felicidade e o 
amor. A peça estreou em 
1999 e já foi encenada 
em diversas cidades do 
Brasil e Portugal, tota-
lizando mais de 1.800 
apresentações. 

A peça, com duração de 
45 minutos, é um projeto 
realizado pelo Governo 
Estadual, por meio da 
Secretaria de Cultura e 
Economia Criativa, em 
parceria com a Prefeitura 
de Colina e Secretaria 
Municipal de Educação 
e Cultura. 

A direção da peça 

informou que não há 
necessidade da retirada 
antecipada de ingressos 
e que será respeitada a 
capacidade máxima do 
local. A recomendação 
é que o público chegue 
com antecedência de 15 
minutos em cada sessão. 

Mais informações sobre 
a peça e inscrições para 
a oficina de teatro com 
vagas para os primeiros 
inscritos, que será realizada 
no dia 1º de novembro, 
das 18 às 21h, pelo fone 
(11) 99511-2557       , com 
Laerte Asnis. 

A Cogeb (Comissão 
Organizadora de Gin-
cana Escolar e Bairros) 
transferiu a data da Festa 
das Crianças, que não foi 
realizada no último dia 20 
e acontece neste domingo, 
27, a partir das 14h30, na 
praça da Cohab 2. 

O motivo foi a chuva 
prevista para o último 
final de semana, que 
atrapalharia a realização 
da festa. “Optamos pela 
transferência de data 

Previsão de chuva adia 
festa da Cogeb 

para que as crianças se 
divirtam com segurança e 
as famílias desfrutem de 
tudo que preparamos da 
melhor maneira possível. 
Se houver previsão de mau 
tempo neste domingo, 27, 
adiaremos novamente 
a festa para o domingo 
seguinte”, explicou o orga-
nizador Edson Feliciano 
de Souza “Branco” que 
pede a compreensão da 
população. Ele também 
anunciou que a festa, 

além das muitas atrações, 
terá show com Lavinnia 
Buttini. 

Quem ainda não 
adquiriu o cupom para 
colaborar está em tempo, 
restam poucas unidades. 
O organizador solicita 
que as pessoas que já 
adquiriram para estarem 
fazendo os acertos. A 
realização do Natal da 
Cogeb já está confirmada 
com data prevista para 
15 de dezembro. 
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A peça orçamentária, 
que estima a receita e 
fixa a despesa para o 
exercício financeiro de 
2025, já está na Câmara 
para apreciação dos 
vereadores que estão 
elaborando as emendas 
impositivas para redação 
final antes da votação 
do projeto, que precisa 
estar aprovado pelo Le-
gislativo e sancionado 
pelo Poder Executivo 
até o final do ano. 

A receita total esti-
mada nos orçamentos 
fiscal, seguridade social 
e de investimentos, já 
com as devidas dedu-
ções legais, representa 
o  montante de R$ 
158.738.800,00, bem 
diferente do orçamento 
que está em vigor, de 
R$ 151.646.000,00, 
que precisou ser redu-
zido em mais de R$ 1 
milhão devido à queda 
de arrecadação. 

As receitas represen-
tam as arrecadações 
financeiras do município 
provenientes de impos-

Orçamento de 2025 será maior com 
aumento de repasses do ICMS e FPM

tos, taxas, repasses, 
tarifas e contribuições. 
A fixação das despesas 
refere-se aos gastos 
que a prefeitura terá 
em cada área: Saaec, 
Câmara, Fundos e 
Secretarias Municipais, 
dentre outros. 

A previsão da receita 
tomou como base a 
receita arrecadada até 
julho deste ano, projetada 
até dezembro/24 e com 
ganho real de 5%, em 
virtude do aumento do 
índice da cota do ICMS 
e mais 9,97% referente 
ao aumento do índice 
de participação. O Po-
der Executivo destinou 
suas maiores dotações 
para atender ao seu 
Programa de Governo, 
já estabelecido na Lei 
de Diretrizes Orçamen-
tárias. No projeto, no 
item natureza da des-
pesa, há uma reserva 
de contingência de R$ 
1.643.186,79. 

O valor estimado 
das receitas é de R$ 
172.803.500,00, mas 

deste valor é deduzi-
do R$ 21.157.500,00 
relativo ao Fundeb. A 
arrecadação mensal do 
município em 2025 será 
de R$ 13,2 milhões. 

As secretar ias e 
departamentos com a 
maior dotação são de 
Educação com total de 
R$ 47.930.000,00, Saúde 
(R$ 45.514.013,21), 
Serviços Urbanos (R$ 
13.301.000,00), Secre-
taria de Administração 
(R$ 11.956.000,00) 
e Encargos Gerais 
do  Mun i c íp i o  (R$ 
9.834.186,79). A Se-
cretaria de Obras é a 
com menor dotação 
( R $  4 9 7 . 0 0 0 , 0 0 ) . 
Os gastos do Saaec 
estão estimados em 
R$ 8.076.000,00. O 
repasse à Câmara será 
de R$ 2.974.000,00, 
que representa uma 
despesa mensal de R$ 
247.833,00 para manu-
tenção do Legislativo. 
Colina possui 18.486 
habitantes, segundo 
dados do IBGE. 

A Câmara Municipal de Colina CONVIDA toda a 
comunidade e seus representantes para participarem da 
AUDIÊNCIA PÚBLICA para discussão do Projeto de 
Lei nº 142/2024, de 26 de setembro de 2024, de autoria 
do Executivo Municipal, que “Estima a receita e fixa a 
despesa do Município de Colina, Estado de São Paulo, 
para o exercício de 2025”, que será realizada em 31 de 
outubro de 2024, às 19h:00m, na sede da Câmara Mu-
nicipal sito à Rua Salvador Campagnon, nº 36, Colina/
SP. A audiência pública será presencial, bem como será 
transmitida nos mesmos ambientes virtuais utilizados 
para as sessões plenárias (https://www.camaracolina.
sp.gov.br/tvcamara e https://www.youtube.com/Câmara 
Municipal de Colina/SP). Os cidadãos e demais inte-
ressados poderão realizar perguntas e comentários di-
retamente relacionados ao tema da audiência pública, 
inclusive por meio de formulário disponível no sitio ofi-
cial do legislativo (https://camaracolina.sp.gov.br/Pagi-
na/UrlAmigavel?UrlAmigavel=formularios-loa-e-ldo), 
através do e-mail (contato@camaracolina.sp.gov.br) e 
também nas transmissões oficiais via internet.

CÂMARA MUNICIPAL 
DE COLINA
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Muitas vezes, a falta de energia 
elétrica é causada por falhas na rede 
elétrica, interrupções programadas 
ou situações de emergência. Nesses 
casos, você tem direitos como con-
sumidor e pode buscar compensação 
pelos danos sofridos. Abaixo, veja 
um passo a passo do que você deve 
fazer para proteger seus direitos e 
agir corretamente.

1. Documente os danos
O primeiro passo é documentar 

os danos causados pela falta de 
energia elétrica. Tire fotos ou faça 
vídeos dos danos e dos itens afetados. 
Anote a data, o horário, a descrição 
dos danos e o valor estimado dos 
prejuízos. Quanto mais provas você 
tiver, mais fácil será comprovar sua 
reclamação.

2. Entre em contato com a 
concessionária de energia

O segundo passo é entrar em 
contato com a concessionária de 
energia elétrica responsável pela 
interrupção. Informe a falta de 
energia e os danos que você sofreu. 
Peça informações sobre a causa da 
interrupção e as medidas que serão 
tomadas. Guarde um registro dessa 
comunicação.

3. Verifique sua apólice de 
seguro

O terceiro passo é verificar se 
você tem uma apólice de seguro 
que cobre danos relacionados à falta 
de energia elétrica. Alguns seguros 
residenciais e comerciais podem 
oferecer essa cobertura. Se for o 
caso, entre em contato com sua 
seguradora e inicie o processo de 
reivindicação.

4. Consulte um advogado
O quarto passo é consultar um 

advogado especializado em direitos 
do consumidor ou em litígios relacio-

nados à falta de energia elétrica. Se 
os danos forem significativos e você 
não estiver satisfeito com a atuação 
da concessionária de energia ou 
seguradora, pode ser necessário 
recorrer à justiça para buscar com-
pensação pelos danos sofridos. Um 
advogado pode orientá-lo sobre como 
proceder legalmente.

Conclusão
A falta de energia elétrica pode 

ser uma situação frustrante e pre-
judicial, mas você não precisa ficar 
no prejuízo. Documentar os danos, 
entrar em contato com a conces-
sionária de energia, verificar sua 
apólice de seguro, consultar um 
advogado e buscar compensação 
são passos essenciais para proteger 
seus direitos e agir adequadamente 
quando a falta de energia elétrica 
resultar em danos materiais. Esteja 
preparado e informado para lidar 
com essa situação.

A energia elétrica acabou e 
você teve que lidar com danos 

materiais e prejuízos?

A chapa “Em defesa 
da Advocacia” era a única 
inscrita, até o fechamento 
desta edição,  para as 
eleições da 7ª Subseção 
da Ordem dos Advogados 
do Brasil – OAB Barre-
tos, marcada para 21 
de novembro, seguindo 
calendário da Seccional 
do Estado (OAB-SP), 
que terá seu pleito no 
mesmo dia. 

O advogado colinen-
se Márcio Domingues 
integra a chapa como 
secretário adjunto, lide-
rada pela candidata à 
presidente dra. Priscila 
Sanches, dr. Danilo Ser-
rano (vice-presidente), 
dra. Cristiane Palmeira 
(tesoureira) e dr. Lucas 
Fernandes (secretário 
geral). 

Advogado colinense 
integra chapa da OAB

VOTAÇÃO 
100% ONLINE 

A OAB SP, pela primeira 
vez, realiza eleições 100% 
online. Os mais de 380 mil 
advogados(as) inscritos no 
Estado vão eleger seus 
representantes de forma 
remota, sem necessidade 
de deslocamento aos locais 

de votação. Para isso, os 
profissionais precisam 
estar com os cadastros 
atualizados. A atualização é 
feita pelo site: www.oabsp.
org.br, na área restrita aos 
profissionais inscritos, 
com preenchimento do 
formulário que está 
reformulado. 

A chapa inscrita para a eleição da OAB Barretos, composta 
pelo advogado colinense Márcio Domingues (à dir.). 

O chefe do Cartório 
Eleitoral, Carlos Hum-
berto Campos Júnior, 
informou que não será 
realizado plantão neste 
domingo, dia 27, data 
do segundo turno das 
eleições municipais, 
para o recebimento de  
justificativas.

Por isso quem mora 
em Colina, mas tem 
domicílio eleitoral em 
alguma cidade que 
terá segundo turno 
para prefeito, deverá 
justificar a ausência na 
votação exclusivamente 
pelo aplicativo e-Título, 
do TSE.

“No passado a gen-
te fazia plantão, mas 
com a implantação do 
aplicativo isso acabou”, 
explicou Carlos.

Para utilizar o e-Tí-
tulo é preciso baixar ou 
atualizar o aplicativo 
até o dia 26 de outubro, 
véspera das eleições. 
O app está disponível 
para smartphones e 
tablets, para IOS e 
Android. 
QUEM NÃO VOTOU, 

TEM QUE JUSTIFICAR
O eleitor que deixou 

Cartório não terá plantão de 
justificativa neste domingo

de justificar a ausência 
à votação no dia da 
eleição poderá fazê-lo 
até 5 de dezembro, em 
relação ao 1º turno, pelo 
aplicativo e-Título ou 
pelo Autoatendimento 
Eleitoral ou Sistema 
Justifica. Também devem 
respeitar esse prazo as 
pessoas que estavam no 
seu domicílio eleitoral e 
por algum motivo justo 
deixaram de votar.

Nesses casos, é 
necessário anexar 
os documentos que 
comprovem o fato 
que impediu o com-
parecimento às urnas. 
Após o dia da eleição, 
a justificativa ainda 
pode ser apresentada 
ao Cartório Eleitoral 
presencialmente ou via 
correio. O formulário de 
justificativa pós-eleição 
pode ser baixado no 
site do TSE.

Caso a justificativa 
não seja aceita ou seja 
feita fora do prazo, o 
eleitor deverá pagar 
multa no valor de R$ 
3,51 por turno. A Guia 
de Recolhimento da 
União (GRU) para qui-

tação das multas pode 
ser obtida na página 
da Justiça Eleitoral. 
É possível realizar o 
pagamento por meio 
de PIX ou cartão de 
crédito.

A justificativa é válida 
somente para o turno ao 
qual o eleitor não tenha 
comparecido por estar 
fora de seu domicílio 
eleitoral. Assim, caso 
tenha deixado de votar 
no primeiro e no segundo 
turno da eleição, terá 
de justificar a ausência 
de cada um, separada-
mente, obedecendo aos 
requisitos e prazos de 
cada turno.

O e le i to r  pode 
justificar a ausência 
às eleições tantas 
vezes quantas forem 
necessárias.

Em regra, a ausência 
a três eleições conse-
cutivas (cada turno de 
votação é considerado 
uma eleição), sem o 
pagamento das res-
pectivas multas ou 
a apresentação de 
justificativas, resultará 
no cancelamento da 
inscrição.

Depois te tanta espera, 
São Pedro atendeu os 
clamores e finalmente 
enviou a tão esperada 
chuva no final de semana 
para o início do plantio 
de várias culturas pelos 
agricultores. A tempes-
tade prevista para nossa 
região perdeu força e 
chegou tranquila para 
molhar o solo, a vege-
tação e tornar o clima 

Chuva do final de semana foi de 53mm 
úmido. 

Segundo o pluviômetro 
da ETAM “São Francisco 
de Assis” no último sábado 
a chuva foi de 20mm, no 
domingo 30mm e 3mm 
na segunda-feira, 21, 
totalizando 53 milímetros. 

Além de escassas, as 
chuvas registradas no 
município anteriormente 
nem chegaram a molhar 
o solo, que estava extre-

mamente seco não só por 
conta da estiagem, mas 
por uma combinação de 
fatores: calor escaldante e 
clima muito seco devido à 
baixa umidade do ar que 
atingiu níveis críticos. A 
sensação que tínhamos 
era que estávamos dentro 
de um caldeirão fervente. 
Que a chuva continue, 
nós e a natureza agra-
decemos! 

Dr. Ítalo Fainask Costa
Especialista em Direito 

do Consumidor
OAB/SP 418.562
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Notícias da Paróquia
Dia 24 – Quinta-Feira 
20h – Missa na comunidade São Cristóvão – Cohab 1
Dia 25 – Sexta-Feira 
20h – Missa na comunidade N. Sra. do Perpétuo Socorro – Fazenda Brejo Limpo
Dia 26– Sábado 
19h – Missa na Matriz 
Dia 27 – Domingo
08h – Missa na Matriz  
09h30 – Missa com as crianças na Matriz
10h30 – Encontro de Crismandos da 3ª Etapa na Matriz
19h – Missa na Matriz em louvor a São Judas Tadeu
Dia 30 – Quarta-Feira 
19h30 – Missa com Novena de Nossa Senhora do Perpétuo Socorro na Matriz
20h – Reunião dos catequistas no Lar Paroquial

 “JESUS, FILHO DE DAVI, TEM COMPAIXÃO DE MIM”
A liturgia deste final de semana nos convida a recuperar a alegria e a esperança 

messiânicas para seguir Jesus. É preciso, para tanto, romper a cegueira da fé e 
ver em Jesus o Servo do Senhor que nos ensina também a servir.

Na leitura de Jr 31,7-9 – o profeta Jeremias, convida os exilados da Babilônia 
a não perder a fé em Deus, o libertador. Deus libertou seu povo inúmeras vezes; 
tardará, mas não faltará. 

No Evangelho de Mc 10,46-52 – a cura da cegueira de Bartimeu corresponde 
à progressão da fé em Jesus e do seu seguimento. Somos convidados por Bar-
timeu a deixar nosso manto de proteção, saltar para a fé em Cristo e segui-lo. 

Na leitura de Hb 5,1-6 – Hebreus nos convida a ver em Jesus o sumo sacerdote 
que se compadece de nós e nos salva, convidando-nos a viver uma comunidade 
sacerdotal, capaz de se compadecer das misérias das pessoas.

A comunidade cristã deve compreender que o discipulado é um convite para 
seguir aquele que veio servir a humanidade e resgatá-la do pecado. Devemos 
discernir que o sacerdócio batismal e o convite às vocações específicas nos le-
vam a servir os irmãos e irmãs na comunidade cristã. Devemos compreender que 
vivemos hoje muitas cegueiras que nos impedem de seguir Jesus Cristo como 
discípulos e discípulas.

Pe. JOSÉ ROBERTO ALVES SANTANA - Pároco

De acordo com a bíblia, Deus ama 
e abençoou a Família, como diz em 
Gênesis 1: 26-28

"Façamos o homem conforme 
nossa imagem e semelhança, tenha 
ele domínio sobre as aves dos céus, 
os peixes do mar e sobre todo animal 
que rasteja pela terra" ou seja, Deus 
criou o homem para dominar todas as 
coisas, entretanto vivemos hoje dias 
difíceis, onde o domínio está invertido, 
pela bebida, drogas, sexo e principal-
mente famílias desestruturadas. Onde 
nos perdemos? Na desconexão do 
homem a Deus no jardim do Éden, essa 
desconexão trouxe um vazio existen-
cial para o ser humano, levando-o à 
busca desesperada em tudo o que não 
consegue preencher o vazio através 
de tudo o que vemos hoje. A tecnologia 
deveria ser um instrumento para o 
desenvolvimento cognitivo, ampliar a 
capacidade de discernir o que edifica 
a família,  embora seja importante ela 
induz ao vício dos algoritmos.

Também a permissividade dos 
pais em não colocar limites, estamos 
formando crianças e adolescentes 
sem autonomia nas escolhas, sem 
capacidade de tomar decisões, são 
levados pelo senso comum, sem 
perspectivas com o futuro, ou seja, 
estão desestruturados familiarmente, 
desprovidos de capacidade em fazer 
escolhas, portanto a responsabilidade 
é dos pais, a educação de berço é fun-
damental, entretanto terceirizam para 
as escolas que não estão preparadas 
para tais funções e sim para ensinar 
pedagogia.

 Os Governantes também não 
cooperam para que a educação seja 
mais eficaz, permitindo introdução de 
ideologias de gênero , sendo que em 
Gênesis Deus criou o homem e a mulher.  
Deixando muito claro o respeito que 
tenho para com aqueles que fizeram 
opção diferente do que a natureza 
intrínseca pela qual foi formado.

O maior investimento que pode-
mos fazer é cuidar bem da nossa 
família e para isso precisamos usar 
a fé, sem Deus não somos nada, 
Ele morreu na cruz sem merecer, 
pois a morte substitutiva é a maior 
demonstração do amor incondicional 
pelo ser humano, entretanto não são 
tantas famílias que valorizam esse 
ato de amor.

Por isso, quero fazer uma per-
gunta, o que estamos fazendo com a 
vida? Que valor nós temos dado para 
nossa família? Às vezes trabalhamos 
muito e não temos tempo para viver 
em família, infelizmente só daremos 
valor quando perdemos alguém, por 
isso, gostaria de fazer um clamor 
a você leitor, ame mais, discuta 
menos, abrace mais, diga para as 
pessoas ao seu redor o valor que 
elas tem para você. Se praticarmos 
esses pequenos detalhes teremos 
grandes mudanças em nossas vidas 
e também em nossa família.

A importância da Família

 Marcelino Silva 
Psicólogo Depois de meses 

de especulação, o 
Governo  Federa l 
decidiu não adotar o 
Horário de Verão em 
2024. O anúncio foi 
realizado no último 
dia 16 pelo Ministro 
de Minas e Energia, 
Alexandre Silveira.

“Chegamos à con-
clusão de que não 
há necessidade de 

Governo decide deixar
Horário de Verão para 2025

decretação do ho-
rário de verão para 
este período, para 
este verão”, decla-
rou Silveira, durante 
coletiva de imprensa 
na sede do ministério, 
em Brasília.

“Temos a segurança 
energética assegurada. É 
o início de um processo 
de restabelecimento 
da nossa condição 

hídrica ainda muito 
modesta. Depois do 
verão, vamos avaliar 
a volta desta política 
para 2025/2026”, acres-
centou o ministro, que 
defendeu a eficácia da 
medida em determina-
das circunstâncias. O 
Horário de Verão foi 
extinto em 2019 pelo 
então presidente Jair 
Bolsonaro. 

As exportações de 
Colina entre janeiro 
e setembro de 2024 
somaram US$ 703,03 
milhões, atingindo um 
superávit de US$ 691,56, 
com importações no 
valor de US$ 11,47 mi-
lhões. Restando ainda 
três meses para o fim 
do ano, Colina poder 
superar a marca de 
US$ 978,1 milhões, 
alcançada em 2023.

O bom desempenho 
colinense está baseado 
nas vendas para os 
Estados Unidos, US$ 
175 milhões, Países 

Exportações de Colina somam 
mais de US$ 700 milhões em 2024

Baixos, 88,5 milhões 
de dólares, China US$ 
83,1 milhões e Índia, 
com US$ 67,5 milhões. 

Os dados mais re-
centes mostram que 
Colina exporta US$ 
282,1 milhões de soja. 
Agrega ainda 198 mi-
lhões em sucos e sumos 
de frutas e mais US$ 
117 milhões do setor 
açucareiro.

Os números alcan-
çados pela cidade cha-
mam a atenção porque 
superaram as vendas 
de cidades maiores da 
região, como Barretos, 

que exportou de janeiro 
a setembro US$ 240,16 
milhões. Bebedouro 
somou US$ 346,86 
milhões. Guaíra atingiu 
US$ 418,13 milhões. 
Araraquara totalizou 
em 9 meses vendas 
de US$ 490,51 mi. 
Matão tem exportações 
expressivas, com cota 
registrada de US$ 972,33 
milhões em 2024. 

Colina tem hoje 1,2% 
de participação estadual, 
ocupa a 19ª posição no 
ranking paulista e a 77ª 
colocação no ranking 
brasileiro. 
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Gustavo Pereira
Nutricionista  
CRN3 - 47675

Muitos acreditam que o peso 
é o maior problema a ser resol-
vido quando se fala em saúde 
e bem-estar. Porém, a verdade 
é que ele é apenas o reflexo de 
algo muito mais profundo: seus 
hábitos diários, suas escolhas e 
sua mentalidade.

Gabriela é um exemplo claro disso. 
Ela chegou ao consultório preocupada 
com o peso que havia ganhado nos 
últimos anos e, como muitos, achava 
que o foco deveria estar na balança. No 
entanto, com o tempo, percebeu que 
concentrar-se apenas nos números 
era frustrante e a mantinha presa em 
um ciclo de tentativas e desistências. 
Cada vez que o número na balança 
não mudava, a motivação diminuía e 
os hábitos antigos voltavam.

A verdadeira transformação 
começou quando Gabriela deci-
diu mudar a maneira como lidava 
com sua rotina e suas escolhas. 
Ao invés de se martirizar por não 
ver o peso baixar, ela focou em 
pequenas mudanças que estavam 
ao seu alcance. Gabriela passou a 
organizar melhor suas refeições, a 
priorizar a qualidade do sono e a criar 
uma relação mais saudável com a 
comida. Não se tratava de eliminar 
o arroz ou o pão, mas de ajustar 
quantidades, planejar melhor o que 
comer e, principalmente, manter a 
constância.

Um dos momentos mais signi-
ficativos para Gabriela foi quando 
ela notou que, sem nem perceber, 
entrou em uma calça tamanho 40, 
que antes estava apertada. Esse foi 
um marco, não pelo tamanho em si, 
mas porque simbolizava a mudança 
interna que ela estava experimen-
tando. O foco dela havia deixado de 
ser o peso para se concentrar em 
um estilo de vida mais equilibrado 
e saudável.

O Peso é Apenas Consequência: 
A Importância de Mudar Hábitos

Essa mudança de perspectiva é o 
que faz toda a diferença. Quando o 
foco está apenas na balança, qualquer 
oscilação pode gerar desânimo. Mas 
quando a atenção está em melhorar 
os hábitos diários e fazer ajustes 
simples e consistentes, os resultados 
aparecem de forma natural – não 
só no peso, mas na disposição, no 
humor e na qualidade de vida.

O segredo está em entender que 
emagrecer e cuidar da saúde não é 
sobre restringir tudo ou adotar medi-
das radicais. É sobre reorganizar a 
rotina e fazer pequenas mudanças 
diárias que, somadas, transformam 
sua vida para melhor. Quando você 
cuida dos seus hábitos, o peso se 
torna apenas uma consequência 
do processo.

Quer mudar sua saúde de verda-
de? Comece por pequenos passos. 
O peso, como o de Gabriela, será 
apenas uma parte da conquista.

O Hemonúcleo do 
Hospital de Amor de 
Barretos está com os 
estoques de sangue 

Estoque de sangue em nível crítico 
muito baixos, em nível 
crítico, especialmente 
dos tipos O+, O-, A-, B+ 
e B- devido à transfusões 
maciças que precisaram 
ser feitas. 

Para doar é simples: 
basta pesar mais de 50 
quilos e ter entre 16 e 
69 anos. Menores de 
18 anos precisam estar 
acompanhados de um 
responsável. 

O departamento 
funciona de segunda a 
sexta-feira, das 7 às 12h e 
aos sábados e domingos 
das 7 às 11h. Com uma 
única bolsa de sangue 
é possível salvar até 
quatro vidas. Para evitar 
aglomerações, a doação 
deve ser agendada pelo 
telefone (17) 3321-6600, 
ramal 6941. Doar sangue 
é um ato de amor! 

O feriado de Finados 
no dia 2 de novembro 
cai no sábado, mas se 
engana quem pensa que a 
movimentação será menor 
pelo final de semana não 
ser prolongado. A visitação 
tem crescido nos últimos 
anos e começa alguns dias 
antes da data dedicada aos 
mortos, o que aumenta o 
número de pessoas ainda 
mais. 

O Cemitério está se 
preparando para recep-
cionar o grande público. 
A pintura da entrada e 
dos muros está pronta e 
a limpeza geral será rea-
lizada alguns dias antes 
de Finados, que começa 
com a tradicional missa 
em intenção das almas 
na avenida arborizada, 
um lugar arejado pela 
sombra. Para acompanhar 
a celebração, com maior 
conforto, cadeiras serão 
disponibilizados ao público. 

“Os serviços de limpe-
za são mantidos durante 
todo o ano e no Finados 
damos um reforço porque 
a movimentação é grande. 
O maior fluxo acontece 
após o término da missa, 
quando praticamente todas 
as pessoas vão até o jazigo 
da família prestar suas 
homenagens”, explicou 
o administrador Eugênio 
José Borges Donini. 
LIMPEZA E REFORMA 

A lavagem e pintura nos 
túmulos pode ser feita até 
a véspera do feriado, mas 
as reformas precisam ser 
concluídas até o dia 30 de 
outubro para não atrapalhar 
o fluxo de pessoas. 

O administrador disse que 
há tempos não são vistos 
escorpiões no cemitério 
devido as dedetizações 
constantes para eliminação 

Cemitério espera milhares de 
visitantes para Finados 

das baratas, no entanto 
é preciso ficar atento no 
manuseio de vasos, jar-
dineiras e utensílios que 
ficam sobre os túmulos. 

O cemitério também 
vai fornecer areia para 
os vasos em substituição 
da água como medida de 
combate à dengue. “Essa 
é uma recomendação 
que todos seguem, mas 
a grande maioria das 
flores depositadas nas 
sepulturas são artificiais 
e não precisam de água. 
Essa é uma tendência 
crescente porque a du-
rabilidade é bem maior 
em comparação às 
naturais, extremamente 
perecíveis”, ressaltou 
Donini

Sobre o cemitério não 
ser arborizado na parte 
interna, Eugênio explicou 
que não é possível por 
causa das sepulturas e 
que pretende plantar ipês 
nos fundos, do lado de 
fora, para dar um pouco 
de sombra. O Cemitério 
funciona em horário normal 
no Dia de Finados, das 7 
às 17 horas. 

ÁREA ADQUIRIDA 
PARA AMPLIAÇÃO 
O Administrador re-

velou que a Prefeitura 
negociou e adquiriu a área 
vizinha, pertencente à 
Fazenda Baixadinha, para 
ampliação do cemitério, 
que está praticamente 
sem espaço para novas 
sepulturas. 

“A ampliação precisa 
ser iniciada o mais rá-
pido possível. Estamos 
fazendo novos jazigos 
nas sepulturas rasas 
abandonadas há bastan-
te tempo, que ninguém 
apareceu para reivindicar 
depois dos trâmites de 
praxe. Este foi o único 
caminho quando surgem 
casos de pessoa que 
precisa ser enterrada e 
não possui sepultura”, 
explicou Eugênio. 

Sobre a ampliação 
do prédio do velório, o 
administrador explicou 
que é preciso aumentar 
o tamanho das duas 
salas existentes e não 
o número. “Raramente 
acontece de termos três 
velórios no mesmo horário 
porque contornamos a 
situação com a fune-
rária. O prédio possui 
uma terceira sala de 
emergência”, destacou 
o administrador. 

Avenida principal do Cemitério que aguarda uma grande 
movimentação na véspera e no Dia de Finados. 
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CICICLISTA AGREDIDO 
Um homem, de 38 anos, deu entrada no 

Pronto Socorro na noite do dia 14 com hemato-
mas resultantes de agressão que sofreu quando 
transitava com a bicicleta na Av. Cel. Antenor J. 
Franco. Ele declarou que quatro desconhecidos 
o abordaram com chutes e que saiu correndo, 
mas os indivíduos o alcançaram e desferiram 
mais chutes e socos. 

Um motociclista precisou suturar o braço 
depois que foi atingido por uma pedra lançada 
enquanto trafegava com a moto na Av. José 
Francisco Azedo na madrugada do dia 19. O 
fato resultou em tumulto envolvendo diversos 
populares que precisou de intervenção da PM. 

CAPOTAMENTO FATAL 

Os PMs Thiago e Estevam, foram aciona-
dos na noite do dia 20 para atender ocorrência 
de acidente na vicinal Artur Oscar Tuti Vaz de 
Almeida, sentido Jaborandi/Barretos. Quando 
chegaram ao local, encontraram a passageira, de 
51 anos, consciente e seu esposo, de 58 anos, 
que conduzia o veículo já estava sem vida. O 
óbito foi constatado pelo médico plantonista do 
Samu. A vítima relatou que estava cochilando e 
quando percebeu o carro estava capotando. Ela 
foi socorrida e encaminhada à Santa Casa de 
Barretos para realização de exames médicos.

FURTO DE APOSENTADORIA 
Um idoso, de 87 anos, esteve na delegacia na 

manhã do dia 15 relatando que nos últimos quatro 
meses percebeu um desconto na aposentadoria 
e que trocou a senha do cartão no banco. No 
entanto, os descontos continuaram e se dirigiu 
novamente à agência bancária para compreender 
o que estava ocorrendo. O gerente explicou que 
o sumiço do dinheiro se deve a saques feitos 
diretamente no caixa eletrônico, com o próprio 
cartão do declarante que tem a senha anotada 
em um papel para não esquecer. O aposentado 
acredita que alguém adentrou a residência, subtraiu 
o cartão que era devolvido após os saques, que 
já totalizam um prejuízo de R$ 6.803,00. 

COLISÃO EM CRUZAMENTO 
Na noite do dia 15, o condutor de uma cami-

nhonete Toro seguia pela Rua Alfredo Simões 
e não percebeu a aproximação de uma CG 150 
Titan, que trafegava pela Av. Cel. José Venâncio. 
O veículo não respeitou a sinalização de parada 
obrigatória e adentrou a avenida, ocorrendo a 
colisão. A condutora da moto foi socorrida pelo 
Samu ao Pronto Atendimento com lesões no pé, 
permanecendo sob cuidados médicos. 

BOLETO FALSO 
Na manhã do dia 14, uma mulher de 54 anos 

O veículo ficou completamente destruído no acidente, 
que causou a morte do motorista, servidor público em 
Barretos. 

recebeu pelo aplicativo de mensagens um boleto 
de R$ 2.542,80 referente a parcela do carro. Após 
o pagamento, a empresa enviou outro boleto que 
a titular informou a quitação. A financeira por sua 
vez informou que não constava o pagamento e 
que possivelmente a vítima caiu em um golpe. 
Ela foi até o banco tentar estornar o valor, mas 
sem sucesso. 

Uma mulher de 48 anos teve um prejuízo de 
R$ 4.626,42 ao cair no golpe do falso funcionário 
de instituição bancária, que no dia 16 ludibriou a 
vítima com a conversa telefônica da clonagem do 
cartão e que para proteger seus dados  e evitar 
possíveis fraudes, seria necessário realizar pro-
cedimentos no aplicativo bancário. Após isso o 
celular travou e a vítima constatou o pagamento 
de um boleto de R$ 2.326,00 e uma transferência 
de R$ 2.300,42.

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA 
Em atendimento de chamada anônima, rece-

bida na noite do dia 20, a PM compareceu em 
uma residência da Cohab 1. A moradora, de 28 
anos, relatou que estava sendo agredida pelo 
companheiro de 26 anos. No momento que o 
autor estava apertando seu pescoço, a vítima 
se apoderou de uma pequena tesoura e desferiu 
dois golpes no agressor que a soltou e fugiu ao 
avistar a chegada da viatura, não sendo locali-
zado. A mulher foi atendida no Pronto Socorro. 

PANORAMA POLICIAL REGIONAL 
ADOLESCENTE SUSPEITO DE QUEIMAR 

CRIANÇA COM AUTISMO 
Uma criança de seis anos, com Transtorno 

do Espectro Autista (TEA), sofreu queimaduras 
nas pernas e na barriga após um adolescente 
de 16 anos colocar fogo nela, no quintal de uma 
casa em Rio Preto, na noite do dia 16. Um tio 
conseguiu conter o adolescente, que utilizou 
um franco de álcool e isqueiro. A vítima recebeu 
atendimento médico na UPA. O adolescente, que 
possui passagens criminais, prestou depoimento 
na delegacia e foi liberado. O tio relatou à polícia 
que a criança e o adolescente são colegas e 
moram no mesmo terreno. O caso foi registrado 
como ato infracional por lesão corporal. 
PM RESGATA JOVEM DE CÁRCERE PRIVADO 

No final da tarde do dia 14, os PMs foram 
até um condomínio no bairro Luís Spina, em 
Barretos, averiguar a informação de que uma 
jovem, de 18 anos, estava sendo mantida em 
cárcere privado em um dos apartamentos. Um 
rapaz, 26 anos, atendeu os policiais que pediram 
que chamasse a companheira. Ela confirmou 
que estava sendo mantida dentro do quarto 
e foi agredida com um soco na boca, além de 
sofrer outras agressões que deixaram lesões 
em suas costas, braços e pernas. O indiciado 
disse que mantinha a vítima em cativeiro para 
que não usasse drogas, dando alimento e água, 
mas confessou a violência doméstica. O autor 
foi preso na cadeia em Colina. 

MENOR VIVIA EM MEIO AO LIXO 
A Polícia Civil de Barretos, por intermédio da 

Central e Polícia Judiciária, efetuou no dia 16 a 
prisão em flagrante de um homem, de 59 anos, 
pelos crimes de abandono material e receptação 
qualificada. Quando os investigadores foram até 

a residência, no bairro Pimenta, para entregar 
uma intimação perceberam um adolescente de 
12 anos, filho do autor, que também vivia na 
casa. “Foi possível constatar que o investigado 
não proporcionava as condições mínimas de 
moradia, higiene e salubridade, pois a moradia 
estava repleta de objetos diversos, materiais 
recicláveis e lixo em abundância”, destacou o 
delegado Rafael Domingos. O Conselho Tutelar 
providenciou o imediato afastamento do menor 
do lar. 

COLISÃO COM POSTE EM VICINAL 
Um homem de 46 anos ficou ferido na noite 

do dia 15 após perder o controle do carro que 
conduzia pela vicinal Wilson Vilela Lemos, 
entre Barretos/Jaborandi, que se chocou 
contra um poste, provocando o acionamento 
dos airbags. Ele foi socorrido pelo resgate 
do Corpo de Bombeiros com ferimentos na 
região do tórax. 
BARRETOS SOB VIGILÂNCIA DE CÂMERAS 

O videomonitoramento foi crucial na prisão 
em flagrante do autor de uma tentativa de furto 
na região central de Barretos na madrugada 
do dia 21. O operador da central, que funciona 
24h, conseguiu detectar o indivíduo e avisou a 
PM que o conduziu ao plantão policial. O Centro 
de Controle Operacional Integrado e Inteligente 
(CCO) “Cláudio Bortolo" possui 63 câmeras mo-
dernas, de alta resolução e longo alcance, que 
fazem o monitoramento de pontos estratégicos 
e nas entradas e saídas de Barretos. O projeto, 
que consegue detectar placas de veículos em 
movimento, prevê a instalação do total de 84 
câmeras. 

PESCA PROIBIDA EM TERRA ROCA 
A Polícia Ambiental fez duas autuações em 

Terra Roxa na última semana. No dia 16, às 
margens do Rio Pardo, na corredeira de São 
Bartolomeu, os PMs avistaram cinco pesca-
dores desembarcados ao lado das quedas 
d’água. Na abordagem foram apreendidas 
uma tarrafa, varas de pesca e peixes. Os in-
fratores foram autuados em R$ 1.002,00 cada 
por pesca em local proibido, totalizando R$ 
5.010,00. No dia seguinte, próximo à mesma 
corredeira, os PMs avistaram dois pescadores 
praticando pesca profissional embarcada. 
Quando os pescadores encostaram o barco 
e limpavam os peixes foi feita a abordagem, 
resultando na apreensão de três tarrafas, 
30kg de pescado, um barco e motor de popa. 
Cada pescador foi autuado em R$ 1.600,00. 

Monitoramento com dezenas de câmeras é feito 24 
horas por dia. 



Página 9  Colina, 24 de Outubro de 2024

Uniube Polo Colina

Hoje 
Cristiane Maria Delistoianov 
César Francisco de Souza 

Trotta
Amanhã 

Sônia Aparecida Espanhol 
Gonçalves 

Luís Henrique Capuci 
Maria Aparecida Bezerra 

Fainask 
Antônio Postigo 

Dia 26 
Roberta Reis Sensato 

José Antônio Gonçalves 
Júnior 

Nair Tônus Rodrigues 
Dia 27 

José Carlos Izidoro dos 
Santos 

Francele Helena Capuci 
Carla Daniela Ardengui 

Lázaro Pereira 
Dia 28 

Guilherme Ikuma Pezzim 
Luiz Antônio Borges 

Dia 29 
Lúcia Helena da Silva 

Maria Regina Brunhera
Luiz Roberto Oliveira 

Campagnon

Neide Rozana Tucci 
Sensato 

Alberto Basso 
Edmeia Ferreira de Araújo 

Dia 30 
Natália Melo Maia 
Aniversários de 

casamento 
Dia 27 

Luciano Antônio Cândido 
Gonçalves/

Marisa 
Dia 30 

Paulo Roberto de Souza/
Cleusa 

TRADIÇÃO DE OUTUBRO - Este é o penúltimo final de semana da Festa de Nossa Senhora 
Aparecida do bairro Patrimônio com muitas delícias, diversão e alegria. Prestigie e colabore! 

ALMOÇO BENEFICENTE - A Associação Providência Santíssima promove Almoço 
Beneficente no dia 3 de novembro (domingo), a partir das 11h30, na Chácara São João 
Paulo II com torneio numérico, música ao vivo com Anderson & Natan e brinquedos 
infantis. O valor é R$ 60,00 (bebidas e sobremesas à parte) e crianças até 10 ano não 
pagam. É preciso levar pratos e talheres. Informações pelo fone 99111-6314. Agende aí! 

O batizado do filhinho Miguel foi compartilhado com 
a família dos pais Rafael Ramadan Paro/Olívia Maria, 
que reside em Franca. A celebração, na igreja matriz, 
aconteceu no domingo.                                                                                                                   

Foto Zezinho

Foi domingo o 3º Encontro das Formandas do Magis-
tério (turma de 1990) da “Lamounier de Andrade’, que 
reuniu alunas, professoras e diretora. A confraterniza-
ção, regada de muita alegria, aconteceu na residência 
de Leila Paro que se emocionou com tanto carinho. 
Amizade é tudo! 

União duradoura, alicerçada na harmonia e cumplici-
dade, é desta maneira que Paulo Souza/Cleusa celebra 
os 42 anos de casamento (bodas de prata dourada) no 
próximo dia 30. 

O aniversário amanhã é dela, mas a felicidade é do 
marido Geraldo Fainask e da família por tê-la em suas 
vidas. Muitas bênçãos Cida! 

O Encontro do Magistério não seria o mesmo sem as 
“eternas mestras” que continuam sendo exemplos para 
as antigas alunas, que se tornaram amigas. Na foto, 
Maria Ofélia, diretora da “Lamounier de Andrade” na 
época e as professoras Carmelita (São Carlos), Valéria, 
Leila e Júlia. 

O domingão será 
animado para 
Lázaro Pereira 
que completa 

76 anos ao lado
 da esposa Marta

 e da família,
 que vão enchê-lo 

de beijos, 
abraços e 

muito carinho. 

Amanhã
 também é o 

aniversário de 
81 anos de 

Antônio Postigo, 
essa figuraça 

que está sempre 
de bem com a 
vida, a esposa 

Maria Aparecida 
e a família.
 Parabéns 
Toninho! 

A chuva não atrapalhou a 9ª edição do “Insane Sound” 
realizada no final de semana em Barretos. O Parque 
do Peão ficou lotado pelo público apaixonado por 

som automotivo, carros 
rebaixados e tuning. 
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Pela quinta vez na história 
o Corinthians conquistou 
a Libertadores Feminina. 
No último sábado, dia 19, 
as Brabas venceram o 
Independiente Santa Fé 
(Colômbia) por 2 a 0 e 
ficaram com o penta da 
competição.

Em uma decisão contro-
lada pelo Timão, a equipe 
saiu na frente do placar com 
Vic Albuquerque, aos 17 
minutos da etapa inicial, 
da decisão disputada no 
Estádio Defensores del 
Chaco, em Assunção, no 
Paraguai.

O Santa Fé assustou 
pouco e praticamente 
não deu trabalho para a 
goleira Nicole. Com o jogo 
nas mãos, o Corinthians 
manteve ritmo baixo em 
campo, deixando a final 
sem grandes emoções.

Para sacramentar a 
vitória, Érika fez 2 a 0 com 
vinte do segundo tempo 
e ai só foi esperar o apito 
final para soltar o grito de 
campeãs.

TÍTULO INVICTO
O título da Libertadores 

para o Corinthians veio de 
forma invicta. Na competição 
disputada toda no Paraguai, 
as Brabas passaram a 
primeira como líderes do 
Grupo A com sete pontos.

Depois da estreia 
empatando em 0 a 0 com 
o Boca Juniors, foram 
duas vitórias. Oito a zero 
sobre as venezuelanas do 
ADIFFEM e 3 a 1 sobre o 
Libertad.

Nas quartas de final 
vitória sobre o Olimpia  
por 2 a 0. Nas semifinais 
reencontraram o Boca e 
dessa vez venceram por 
1 a 0. E na decisão mais 

“Brabas” são campeãs da 
Libertadores Feminina

um 2 a 0, esse em cima do 
Independiente Santa Fé.

JOGADORAS 
PROTESTAM

Mesmo campeãs, as 
jogadoras do Corinthians 
não pouparam criticas à 
CONMEBOL, organizadora 
do campeonato. 

Em vídeo conjunto 
publicado por boa parte do 
elenco nas redes sociais, 
as jogadoras relembram 
"perrengues" vividos du-
rante a competição.

Capitã do time, a meia 
Gabi Zanotti já havia criti-
cado o estado do ônibus 
que levava a delegação 
para os jogos. As falhas na 
organização da competição 
foram expostas pelo clube 
em vários momentos.

“Ganhamos, mas nem 
tudo é festa. Mudança de 
sede de última hora. Falta 
de divulgação. Campos 
ruins. Risco de lesões. 
Apenas 20 atletas inscritas. 
Jogos de três em três dias. 
Estádios vazios. Proibido 
aquecer no campo de 
jogo. Estruturas precárias”, 
disseram as Brabas.

“Isso é uma falta de 

respeito. Inadmissível. 
Não só com o Corinthians, 
mas com todas as atletas, 
todos os clubes, todos os 
países. Queremos respeito 
para crescermos juntas”, 
concluiu as atletas.

SOBERANIA 
BRASILEIRA

O título do Corinthians 
confirma ainda mais a 
soberania brasileira na 
competição. Das 16 edições 
da Libertadores Feminina 
disputadas até hoje, 13 
foram conquistadas por 
times brasileiros. 

O Corinthians é o maior 
campeão com 5 títulos 
(2017, em parceria com o 
Audax, 2019, 2021, 2023 
e 2024), seguido por São 
José-SP com 3 (2011, 2013 
e 2014). Santos (2009 e 
2010) e Ferroviária (2015 
e 2020) com dois títulos e 
Palmeiras (2022) fecham 
a lista dos times brasileiros 
campeões.

Colo-Colo (Chile), em 
2012, Sportivo Limpeño 
(Paraguai), em 2016 e 
Atlético Huila (Colômbia), 
em 2018, são os estran-
geiros campeões.

Jogadoras do Corinthians erguem o troféu da Liber-
tadores.

O Corinthians teve 
pouco tempo para se 
recuperar da eliminação 
na Copa Brasil e entrar 
em outra decisão. 

O Timão inicia hoje, 24, 
às 21h30, as semifinais da 
Copa Sul-Americana contra 
o Racing, da Argentina, na 
Neo Química Arena. O jogo 
de volta será na próxima 

Corinthians inicia hoje 
semifinal da Sul-Americana

quinta-feira, no mesmo 
horário, em Avellaneda.

Fora das semifinais 
do torneio nacional por 
não ter sido inscrito a 
tempo, Memphis está 
disponível para o jogo 
desta noite, mas não há 
certeza que ele começará 
entre os 11 titulares, já 
que o técnico Ramon 

Diaz tem priorizado o 
Campeonato Brasileiro 
e vem usando times 
alternativos nas copas.

Pelo Brasileirão, o 
Timão volta a campo na 
segunda-feira, às 19h, 
contra o Cuiabá, fora de 
casa, em mais um duelo 
decisivo na luta contra o 
rebaixamento.

Estão definidas as 
equipes que disputa-
rão a final da Copa do 
Brasil 2024. Flamengo 
e Atlético-MG fazem a 
decisão da competição, 
que vai colocar frente a 
frente dois dos últimos 
três campeões.

Vencedor em 2021, 
o Atlético retorna à 
final após eliminar o 
Vasco nas semis. O 
Galo empatou com o 
time carioca, em São 
Januário, por 1 a 1 no 
último sábado e ficou 
com a vaga no placar 
agregado, pois havia 
vencido na ida por 2 a 
1, em Belo Horizonte. 

Vegetti fez um 1 a 
0 para o Vasco aos 38 
minutos do primeiro 
tempo. Este resultado 
levava a partida par 
os pênaltis, mas aos 
38' da etapa final, Hulk 
empatou e garantiu os 
mineiros na decisão.

Flamengo e Atlético-MG estão 
na final da Copa do Brasil

Decisão acontece em novembro, dias 3 e 10

Campeão em 2022, e 
atual vice, o Flamengo 
vai para a sua terceira 
final seguida. Na tarde de 
domingo, o Rubro-Negro 
segurou um empate sem 
gols com o Corinthians, 
na Neo Química Arena, 
e se classificou.

No primeiro jogo, 
no Rio de Janeiro, os 
cariocas tinham vencido 
por 1 a 0.

Para se classificar 
o Mengão teve que 

superar a expulsão de 
Bruno Henrique, aos 30' 
do primeiro tempo. O 
técnico Felipe Luis tirou 
Gabigol e colocou um 
zagueiro para segurar 
o resultado.

O Corinthians até ten-
tou, mas não conseguiu 
marcar. Se despede da 
Copa do Brasil e foca 
agora na briga contra 
o rebaixamento e na 
semifinal da Sul-Ame-
ricana.

O “incrível” Hulk, atacante do Galo, comemora gol da 
classificação.

Começa amanhã, 25, 
a World Series, série de 
sete jogos que define o 
campeão da temporada 
da Major League Baseball.

Às 21h08 desta sex-
ta-feira o Los Angeles 

World Series começa amanhã

Dodgers recebe o New 
York Yankees, no Dodger 
Stadium, para a disputa 
do jogo 1.

O jogo 2 será neste 
sábado, 26, no mesmo 
horário e local. Os jogos 3 

e 4 estão marcados para 
a próxima segunda e ter-
ça-feira respectivamente, 
no Yankee Stadium.

Se necessário o jogo 
5 está marcado para o 
dia 30/10, às 21h08, no 
Yankee Stadium.

E se precisar os jogos 
6 e 7 serão realizados nos 
dias 1º e 2 de novembro, 
na casa dos Dodgers.

Será campeão o time 
que vencer 4 jogos. 

Os dois times estão 
entre os mais tradicio-
nais do baseball. O Los 
Angeles Dodgers busca 
seu oitavo título.

Maior campeão, o New 
York Yankees, busca ser 
campeão pela 28ª vez.

Los Angeles Dodgers e New York Yankees abrem a 
World Series nesta sexta.

O 1º sorteio da nova 
campanha da Missão 
Guadalupe, realizado no 
último dia 16, premiou os 
carnês: 017 – Anaelson 
P. Souza (R$ 10 mil); 964 
– Flávio R. O. Ângelo (R$ 

Entrega de prêmios 
2,5 mil); 510 – Carlos A. 
Rodrigues (R$ 2.100,00); 
322 – João Pedro Rocha 
(R$ 1,5 mil) e 911 – Edu-
ardo A. Silva (R$ 1 mil). 

SORTEIO 
A campanha “Adote 

um Idoso”, do Asilo São 
José, sorteia R$ 14.100,00  
em vale-compras na 
próxima quarta-feira, dia 
30. Mantenha o carnê 
em dia para concorrer 
a estes super prêmios. 
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Jaborand i  es tá 
prestes a dar um passo 
inovador com a criação 
da JaborandiPower, 
a primeira empresa 
pública de energia 
solar da cidade. A 
nova empresa terá 
sua sede instalada 
no h is tó r i co  S í t io 
Aroeira, local que, 
na década de 1990, 
abr igou o  Pro je to 
Aroeira, um marco 
na  capac i tação  e 
prof iss ional ização 
de jovens nas áre-
as de agricultura e 
agropecuária. Agora, 
o espaço será moder-
nizado, refletindo as 
demandas do mundo 
atual e abrindo cami-
nho para o futuro com 
energia renovável e 
sustentável.

A principal missão 

Instalações do Projeto Aroeira estão em reforma 
para abrigar a JaborandiPower

da JaborandiPower 
é impulsionar o de-
senvolvimento tecno-
lógico e econômico 
da cidade, transfor-
mando-se  em um 
centro de referência 
para a formação de 
jovens em instalação 
e  manutenção de 
painéis solares. Além 
d isso ,  a  empresa 
será  responsáve l 
pela instalação de 
sistemas de energia 
solar em todos os 
prédios públicos do 
município, promoven-
do maior eficiência 
energética e redução 
de custos para a ad-
ministração local. O 
compromisso com a 
sustentabilidade se 
torna, assim, um eixo 
central para o futuro 
de Jaborandi.

A sede da Jabo-
randiPower já está 
passando por refor-
mas, cujo valor total 
é de R$ 350.000,00, 
financiadas pela Se-
cretaria de Governo 
e Relações Institu-
cionais do Estado de 
São Paulo. A obra, 
intitulada "Reforma 
do Prédio para Ins-

ta lação do Centro 
de Treinamento de 

Jovens em Instala-
ção e Manutenção 
de Painéis Solares", 
está sendo realizada 
com mão de obra 
local ,  reaf i rmando 
o compromisso da 
c idade em ut i l izar 
seus próprios recursos 
para o crescimento 
e desenvolvimento 
da comunidade.

"Com a instalação 
de sistemas solares 
nos prédios públicos, 
Jaborandi se destaca 
como uma cidade 

modelo na adoção de 
práticas sustentáveis 
e no investimento em 
tecnologia limpa. Além 
de preparar jovens para 
o mercado de trabalho 
moderno, a Jaborandi-
Power tem como objetivo 
colocar o município na 
vanguarda da energia 
renovável, garantindo 
um futuro mais verde 
e economicamente 
vantajoso", pontuou 
o profeito Silvinho, 
idealizador do projeto 
inovador.

Placa da obra instalada nas futuras instalações da 
primeira empresa pública de energia solar da cidade.
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A arte de transformar sorrisos é um dom que você domina com maestria. 
Feliz dia do Dentista! 25 de outubro.


